

Cuba: invitados a Fiesta Iberoamericana actuarán en Fiesta Iberoamericana Gibara



Holguín, 29 oct (PL) Invitados extranjeros a la XXIII Fiesta de la Cultura Iberoamericana actuarán en Gibara, pequeña ciudad perteneciente a esta oriental provincia de la costa norte de Cuba.

Agrupaciones como la de salsa colombiana Carpacho y su Supercombo, las cubanas Rompetacones y el Septeto Zenda, el artista iraní Mansur Quia y la italiana Clarissa Collensi, compartirán escenario con las Brigadas Artísticas Internacionales de Solidaridad.

Fundada en 1817, Gibara es cabecera del municipio del mismo nombre y posee una rica historia y cultura propia, además allí el reconocido cineasta cubano Humberto Solás fundó el Festival Internacional de Cine Pobre.

En la Casa de la Cultura municipal, el académico español Juan Hidalgo Palomino conversará sobre la crisis capitalista y la crisis del Estado en su país.



Radio Habana Cuba